



**UNIVERSIDAD  
DEL AZUAY**

---

**FACULTAD DE  
CIENCIAS JURÍDICAS**

UNIVERSIDAD DEL AZUAY  
FACULTAD DE CIENCIAS JURÍDICAS

SEÑORES ESTUDIANTES DE LAS CARRERAS DE DERECHO  
Y ESTUDIOS INTERNACIONALES

Reciban nuestro saludo de afecto y solidaridad en tiempo de difíciles pruebas para la humanidad, pero las vamos a superar. En esta carta, queremos transmitirles el deseo institucional y personal de que ustedes y familia se encuentren bien de salud, asistidos de las fortalezas que solo el espíritu solidario y el esfuerzo nos proporcionan para vencer dificultades.

Atendiendo las directrices y disposiciones de las autoridades competentes que regentan la educación superior y nuestra Universidad, el inicio del presente período académico será el próximo LUNES 30 DE MARZO DE 2.020.

Trabajaremos recurriendo a las herramientas digitales y telemáticas de las que dispone nuestra Universidad del Azuay, las que están al alcance de todos quienes formamos parte de la comunidad universitaria.

Conscientes de las realidades que impiden desarrollar actividades académicas en modalidad presencial por la vigencia del estado de emergencia sanitaria nacional, éstas se caracterizarán por su flexibilidad, asistencia y responsabilidades compartidas, sabiendo de la diversidad de destrezas de alumnos y profesores en la aplicación de las nuevas tecnologías y conocimientos.

El Subdecano de la Facultad, coordinadoras de carrera y más autoridades administrativas dentro de sus competencias, nos comunicaremos con los respectivos

cursos y estudiantes en general para precisar procedimientos, políticas, cronogramas, criterios determinados al efecto, y alcanzar así los objetivos propuestos, particularmente y sobretodo, brindarles el necesario acompañamiento dentro las comprensibles limitaciones y restricciones impuestas y subsecuentes, para en esfuerzos comunes alcanzar los objetivos superiores de solidaridad, trabajo, acercamiento mutuo por nuestra formación académica, confiados en que vamos a superar esta circunstancia asistiéndonos mutuamente por nuestra salud espiritual y personal, para en días próximos, y ojalá estén cercanos, lleguemos al reencuentro en el Campus Universitario.

¡Bienvenidos al nuevo ciclo de estudios!

Cuenca, 25 de marzo de 2020

Dr. José Chalco Quezada  
**DECANO**

Dr. Sebastián López Hidalgo  
**SUBDECANO**

Mgt. Ana María Bustos Cordero  
**COORDINADORA DERECHO**

Mgt. Mónica Martínez Sojos  
**COORDINADORA EE. II.**